

夏祭り・花火大会











8月15日(土)に恒例の夏祭り・花火大会を開催しました。宝くじなどの催しや、金魚すくい、 ヨーヨー釣り、わた菓子、かき氷の屋台が出店され、地域の子供たちや帰省客が集まり、賑わいを みせていました。

地域住民の方には寄付等多大なご協力をいただき、誠にありがとうございました。



地域への応援ありがとうございました!!

御所浦地区振興会の活動に対してご寄附をいただきま した。紙面を借りて御礼申し上げます。

東京都 花里 安明 様

会長 花里 安幸御所浦地区振興会

場りん園し

見通しも見えてきません。私達は 「自分で出来る事は自分で」と世代 でいく必要性を感じております。地 区振興会の活動についても今一度 立ち止まり、見つめ直すべきと思い 立ち止まり、見つめ直すべきと思い こっち止まり、見つめ直すべきと思い しください。 ておめでとうござ かの方々の方々

編集/発行 御所浦地区振興会(事務局/御所浦地区コミュニティセンター内) TEL 0969-67-2407

いつまでもお元気で!!(敬老会)

9月13日(日)に御所浦地区コミュニティセンター(御所浦島開発総合センター)で、御所浦地域にお住いの77歳以上の方々を招待して御所浦地区敬老会を開催しました。式典ではダイヤモンド婚・金婚夫婦への表彰伝達、小学生からのお祝いメッセージ等があり、引き続いて実施された会食会では保育園児や中学生などの有志による演芸が披露され、会場はなごやかな雰囲気につつまれました。





第36回町民体育祭

10月11日(日)に御所浦小学校グラウンドで、御所浦まちづくり協議会主催の第36回町民体育祭が「心を一つに 一致団結 3000人の底力!」を大会テーマに盛大に開催され、御所浦地区からも全種目に参加しました。前日の雨の影響で、あいにくのグラウンドコンディションでしたが、多くの参加者がスポーツの秋を満喫しました。









芸達者達の競演(演芸の夕べ)

11月8日(日)に御所浦地区コミュニティセンター(御所浦島開発総合センター)で地区祭演芸の夕べが開催され、保育園児、小中学生をはじめ、地域の芸達者の方々による素晴らしい演芸が披露され、満員の会場から拍手喝采をあびていました。

演芸の後はお楽しみの抽選会が行われ、当選番号が発表されるたびに会場全体が歓声につつまれました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



















中学生が頑張りました (十五夜)



9月27日(日)に本郷公園周辺で十五 夜行事が開催され、綱引きと相撲が行わ れました。相撲で小さな子供が土俵に上 がると、周囲から大きな声援が送られて いました。

十五夜行事の運営については、準備段階から御所浦中学校生徒のみなさんに頑張っていただきました。ありがとうございました。

